

COMMUNIQUE DE PRESSE

Guebwiller, le 24 janvier 2024

Le Service des Urgences du Centre Hospitalier de Guebwiller sera temporairement fermé le vendredi 26 janvier 2024

Confronté à l'absence d'un médecin urgentiste et malgré les recherches effectuées pour pourvoir à son remplacement, le Centre Hospitalier de Guebwiller ne sera pas en mesure de maintenir son service des urgences ouvert du vendredi 26 janvier 8h00 au samedi 27 janvier 8h00.

Les patients seront invités à appeler le SAMU en composant le 15. Les médecins régulateurs évalueront alors la situation et orienteront le cas échéant les patients vers les services de soins adaptés.

En dehors de cette période, le service des urgences du Centre Hospitalier de Guebwiller assure un accueil des patients 24h/24 et 7 jours sur 7. Ce fonctionnement sera repris dès le samedi 27 janvier 8h00.

Dans tous les cas, la prise en charge des urgences vitales reste assurée par le SMUR (structure mobile d'urgence et de réanimation, 24h/24 et 7 jours sur 7) de Colmar et Mulhouse.

Une carte des établissements prenant en charge les soins non programmés dans le Haut-Rhin est disponible sur le site internet : [Urgences : les différentes solutions selon votre besoin de soins | Agence régionale de santé Grand Est \(sante.fr\)](#)